

# Neue Welten und neue Träume

## Pokemon

Von Sanda-San

### Kapitel 14: Giovanni

**Was bisher geschah...**

**Julie hat den Arena Leiter von Safronia City besucht und einen neuen Orden für sich gewonnen.**

**Nach dem Kampf gegen Doga...**

**hatte Misty und Julie etwas erfahren über einen komischen Typen Namens, Giovanni.**

**Der Giovanni soll einen Sitz haben in Prisma City.**

**Unsere zwei Freunde machen sich auf den Weg, nach Prisma City zurück.**

**Um den, Giovanni mal einen Besuch abzustatten.**

Es vergingen ein paar Stunden. Nach dem die Beiden, zurück gingen nach Prisma City. Als sie, in Prisma City angekommen war musste Julie und Misty feststellen. Wo, genau der Sitz von Giovanni eigentlich war. Es war einige Menschen in der Stadt unterwegs gewesen. Doch keiner sah aus, wie von den Team Rocket oder Giovanni. Nach einigen Minuten, schaut Julie ein paar Leuten in ein Spiel Casino zu gehen.

„Julie....?“

„Ja....?“

„Lass uns mal in das Spiel Casino gehen.“

„Klar! Gerne!“

„Gut, folge mir!“

Kurz darauf, folgte Julie der Misty in das Casino hinterher. Dann stand sie, vor einem großen Spiel Haus, mit ein gelb Dach.

Von der Tür aus, erstreckte sich eine große Spiel Halle.

Erst jetzt, fiel ihnen auf, wie viele Automaten im Raum standen.

„Mann! Wenig Leute“

„Ja, wo fangen wir an?“

Ein Mann stand gegen über, an einer Wand vor einem Poster.

Julie und Misty kam näher.

„Wer seid ihr?“

„Aber... Aber... Wer bist du?“

„Ich... Ich bin ein Agent! Von Giovanni!!!“, sagte der Typ in schwarz.

Misty wurde Zornig.

„Los! Aus dem Weg!“

„Nein... Ich bleibe! Für, was hält ihr euch!“

Sofort zog der schwarze Man, ein Pokemon und es kam zum Duell. Mit allen Kräften, verteidigen sich Misty und Julie gegen den Kerl.

„Was?“

„Wieso.... Habe ich verloren“

„Wenn das so gewollt ist, sag ich dem Bos Bescheid! Wir sind aufgefliegen“

„Alles in bester Ordnung“, sagte Misty

„Misty.... Da?“

Es erschien ein Schalter. Der Schalter befand sich hinter dem Poster.

Julie schlug den Schalter herunter. Eine Tür öffnete sich.

„OH GOTT!“, schrie Misty

„Wo sind wir?“

Nach ein paar Minuten stand Misty und Julie im Hauptquartier von Giovanni. Den Anführer von Team Rocket.

Sie schlossen erstmal mehrere Richtungen ein. Einmal nach rechts, einmal nach Links dann eine Treppe nach oben.

Im ersten Stock tauchte bereits der erste Feind auf.

Das Hauptquartier war nicht leer. Gerade stoßen Misty und Julie auf einen Agent von Team Rocket.

„Hey! Was, habt ihr hier zu suchen?“

„Oha! Brauchst du nicht zu wissen“

„Los! Verschwindet!“

Langsam kam es zum Pokemon Duell.

Der schwarze Kerl setzte ein Pokemon ein, Ratzfatz.

Julie setzte Pikachu ein. Misty Sterndu.

Der Mann schlug sich nicht gut gegen Misty und Julie. Nach satt 3 Attacken war es bewusstlos.

Der schwarze Kerl verschwand. Als der Mann fort war, öffnete sich auf einmal eine Tür.

„Komm, lass uns hinein gehen“

„Na dann....“

Nach rund 5 Minuten später stand Julie und Misty vor einem Fahrstuhl.

„Bitte? Wie kommt ein Fahrstuhl hier hin?“

„Tja.... War bereits schon immer hier“

„Hm.... Bestimmt“

Misty rief den Fahrstuhl. Er war alt. Kaum repariert gewesen.

In der nächsten Sekunde stieg sie in den Fahrstuhl und fuhr nach oben.

Misty drückte Stockwerk 6.

Im selben Moment fuhr der Fahrstuhl nach oben.

Oben angekommen liefen die Beiden über gepflasterte Steine vorsichtig durch das Stockwerk.

„Halt!“

„O MEIN GOTT!“  
„Keinen Schritt weiter!“  
Misty erkannte das Team Rocket.  
Lady white und Mr. Black.  
„Was habt ihr hier zu suchen?“  
„Das geht euch nichts an. Aus dem Weg!“  
„Nein! Auf keinen Fall! Duell!“

Völlig entschlossen zog Lady White und Mr. Black ein Pokemon, es war Rettan und Smogon.

„Wie ihr wollt! Los! Dragonair!“  
Julie setzte wieder Pikachu ein. Es dauerte nicht lange.  
Team Rocket war ein leichter Gegner.  
Leichter Kampf doch ein wildes Gefecht. Dann zum Schluss.  
Setzt Pikachu Donner Schock ein. Das war es für Team Rocket.

„Wie konnten wir verlieren!“  
„Schon wieder! TEAM ROCKET SO SCHNELL WIE DAS LICHT!“  
Schnell liefen sie davon.

„Julie! Weiter!“  
Noch kam sie an einer Tür vorbei. Hier stand wieder ein Mann.  
„Los! AUS DEM WEG!“, schrie Julie  
„Nein!“  
So, entstand wieder ein Duell. Im nächsten Augenblick zog der Mann ein Pokemon Ball. Er setzte Hypno ein.  
Noch im gleichen Augenblick setzte Julie Ponyta ein.  
Nach 5 Attacken von Ponyta war Hypno gezwungen. Zornig verschwindet der Mann.  
Bevor der Mann ging, ließ er etwas zurück.  
Ein Schüssel.

„Sieh mal?“  
„Ist das ein Schüssel für die Tür?“  
„Ja“, meinte Misty dazu.  
Eine Tür öffnete sich. Danach ging sie in einen großen Raum rein  
Erst jetzt war ihnen klar, es war ein Büro gewesen. Giovanni hielt sich hinter einem Bürotisch auf.  
Etwas böseartig blickte er.  
Dann ging Misty und Julie zu ihm an den Tisch.  
Ein weiterer Blick verriet ihnen, dass er auf sie gewartet hatte.

„Ich habe bereits auf euch gewartet“  
„Was? ....du?“  
„Das tu mir sooo leid“  
Meinte Misty dazu.  
Er stand auf. Mit einer starken Körperhaltung ging er um den Tisch.  
Noch kurze Zeit schauten sie sich an...  
Langsam folgte Hochspannung. Zur gleichen Zeit öffnete sich Duell.  
So fing das Duell an.

Als erste zog Giovanni ein Pokemon Ball. Danach Julie.  
„Los! Nidoking!“, rief Giovanni.  
Julie nickte kurz und zog ein Pokemon Ball.  
„Los! Taubsi!“  
So musste Taubsi gegen Nidoking antreten.  
In wind des eile schlug Taubsi zu. Nidoking hielt es aus.  
Giovanni beeindruckte da wenig. Als Giovanni sein schwarzes glattes Haar streichelt,  
schlug er zu.  
Nidoking setzte Body Slam ein.  
Als knallte, fiel Taubsi zu Boden.  
Erst jetzt bemerkte Julie was Giovanni ein starker Gegner ist.  
Das Julie ein gutes Pokemon einsetzen sollte.  
Julie setzte ein Pikachu.  
Nach einer kurzen Weile schlug Giovanni mit Nidoking wieder zu. Diesmal mit Horn  
Attacke.  
So leicht war es nicht. Die Julie schlug gewaltig zurück. Mit Donner Blitz.  
Giovanni war genervt. Nidoking hatte den Kampf nach zwei Schlägen verloren.

„Dafür wirst du teuer bezahlen“  
„Das ist mir egal! Ich bin besser!“ erwiderte Julie.  
„Ich werde jetzt Snobilikat einsetzen müssen!“, meinte Giovanni.  
Das war sein letztes Pokemon.  
„Und? Los! Snobilikat!“  
Endlich war es die letzte Runde. Schnell schlug Giovanni zu.  
„Los! Zahltag!“, schrie Giovanni.  
Pikachu wurde schwer getroffen.  
Julie musste Pikachu ausruhen lassen. Aber Julie hatte noch ein Pokemon übrig.  
Im nächsten Moment rief Julie Ponyta in den Kampf.  
„Los! Ponyta!“  
Sofort erschien Ponyta auf dem Feld.  
Stück für Stück ging das Duell zwischen Giovanni und Julie.  
Nochmal setzte Ponyta Glut ein. Nichts geschah.  
Keine konnte Siegen.  
Plötzlich wurden Ponyta rote Mähne größer. Erschrocken schaute Julie auf.

„Julie? Sieh mal?“  
„Was ist?“  
„Das ist ein Flammenwurf“  
„Ist es ein neuer Angriff?“, fragte Julie neugierig.  
„Na ganz offensichtlich, ja“  
„Ich setzte mal ein! FLAMMENWURF!“ rief Julie.

Da sprang Ponyta empor. Dabei schoss Ponyta ein riesigen Feuer strahl aus den Mund.  
Snobilikat umringt es mit einer riesigen Flamme.

„Los! Noch einmal!“, rief Julie.

Giovanni musste es mit ansehen. Wie sein Pokemon verliert.  
Er war sauer. Als er verloren hatte musste er verschwinden. Vor dem verschwinden

ließ Giovanni noch etwas zurück.  
Ein Objekt.

„Was?“  
„Was ist das? Misty?“  
„Kein Plan“  
„Ich....heb es mal auf“  
Julie nahm es in die Hand.  
„Sieht komisch aus!“, meinte Misty

Dann erkannte Julie ein Zeichen auf dem Objekt.  
Es war ein VM (Surfen)

„AH.... Cool. Damit können deine Pokemon über Wasser schwimmen“  
„Tatsächlich!“, erwiderte Julie.  
Julie steckte das Objekt ein. Einen Moment später ging zurück Fahrstuhl und fuhren wieder hinunter.  
Danach verließen sie das Hauptquartier, durch die Spiel Halle. Richtung Ausgang des Casinos.  
So gingen Misty und Julie wieder zurück nach Safronia City. Mit einem neuen Objekt.